

六中だより

~自主・勤勉・共生~

No. 4 令和 5 年10月 発 行 港区立六本木中学校 校長 松島 智子

文化・スポーツの秋です

校長 松島 智子

暑さも一段落し、過ごしやすい季節になりました。これまで心配だった熱中症にも気をつけなくて済むようになり、運動にさらに打ち込むことができますね。

六本木中学校では、9月29日(金)から10月6日(金)まで授業参観週間があり、生徒は少し緊張した面持ちで授業を受けています。そして10月2日(火)には、中間考査が行われ、勉強に必死に取り組む姿が見られました。当日の朝、「4時まで勉強してました。」という生徒もいて、試験中に眠くならなかったか心配です。

さて、9月26日(火)は、2年生が参加する港区立中学校連合体育大会が、国立競技場で行われました。東京オリンピックが開催された場所で実際に競技ができることは、とても感慨深く貴重な経験となりました。お天気にも恵まれ朝の陽ざしが照り付ける中、生徒はそれぞれの競技に一生懸命に取り組みました。また、六本木中の生徒席はゴール前でしたが、生徒の応援の声が100mのスタートラインに届いていたそうで、これだけでも応援のすごさがわかります。そのおかげもあって、素晴らしい成績を収めることができました。(詳細は裏面をご覧ください)

10月6日(金)には、港区スポーツセンターで「港区立小中学校特別支援学級合同運動会」が 実施され、本校のS組の生徒が参加します。こちらも2週間前から3回ほど他校生と合同練習を 行い、当日に向けて素晴らしい演技ができるよう頑張っています。



2年 区連体(国立競技場)



S組 合同運動会練習風景



3年 修学旅行 事前学習

そして、3年生は三年間の集大成ともいえる「奈良・京都 修学旅行」に9月9日(月)~11日(水)に出かけます。この学年は1年生、2年生の時は新型コロナウイルス感染症の影響で、宿泊行事も縮小または制限をせざるを得なかった学年でした。3年生になって、やっと制限なく宿泊行事が実施できることもあり、とても楽しみにしている生徒が多いのではないでしょうか。修学旅行スローガン「最初で最後の私たちの思い出を作ろう」のもと、奈良・京都の素晴らしい歴史的文化財にふれ心を豊かにするとともに仲間との友情をさらに深める三日間にしましょう。

そして、六中の三大行事の一つ、『合唱発表会』が 10 月 21 日(土)に行われます。今年も二部制で、午前中は生徒のみで鑑賞し、午後は来賓、保護者に参観していただきます。今年も各学年、4 曲を披露するため、毎日、練習に励んでいます。それぞれの学年の思いのこもったパワーあふれる歌声やソプラノ、アルト、テノール、バスが奏でる素敵なハーモニーを是非お楽しみください。たくさんの皆さんのご来校をお待ちしております。

また、秋は「芸術の秋」、「読書の秋」とも言われます。日頃の慌ただしさから解放して、心をおだやかに過ごす時間は必要です。秋の夜長は、好きな趣味にじっくりとひたってみたり、読書をしたりと思い思いに過ごしてみてはいかがでしょうか。

令和5年度 港区立中学校連合体育大会 結果(入賞のみ)

赤字の生徒には賞状が渡されます

※ 生徒氏名については割愛させていただき、記録のみ掲載いたします。

男子	[1500m]	5位	4' 59" 49
		6位	5' 00" 18
	[100mH]	3位	16" 76
	[4×100mR]	8 位	53" 35
	【走高跳】	4 位	1m30
	【走幅跳】	7 位	4m40
	【ハンドボール投げ】	3位	30m79
		4 位	30m40
女子	[100m]	1 位	13" 95
		2位	14" 36
		4位	14" 67
	[1000m]	6位	4' 09" 43
		8位	4' 10" 16
	[80mH]	1位	14" 03
	[4×100mR]	2位	57" 10
	【走高跳】	5 位	1m25
	【走幅跳】	2位	4m08
		7 位	3m60
	【ハンドボール投げ】	3位	20m94
		4位	20m92

天候不良等で、練習時間が短かったにも関わらず、この成績は本当に素晴らしいです。手を抜かず、一生懸命にやった結果が表れています。